
VERBALE RIUNIONE DIRETTIVO C.A.D.O. 17/07/2021 

 

Il giorno 17/07/2021 si è tenuta, con la formula della video-conferenza, una 

riunione del Consiglio Direttivo del Club Amici dell’Ondulato. Erano presenti i 

soci: Chiara Mirabile, Nicola Giordano, Luigi Vergari, Filippo Morrone, Ruben 

Romano, Emilio Turci, Roberto Sabattini, Maurizio Manzoni, Marco Barni, 

Dino Pocecco e Domenico Maione. 

 

Inizio lavori ore 14,42. 

 

- All’unanimità il Consiglio delibera di organizzare, situazione sanitaria 

permettendo, nei giorni 10-12 settembre, in Reggio Emilia, una Mostra 

specialistica, in collaborazione con la S.O.R.; Viene dato mandato ai soci 

Roberto Sabattini e Filippo Morrone di gestire i contatti organizzativi 

preliminari con la Società Reggiana, per verificare la fattibilità dell’evento e 

pianificarne la realizzazione. 

- Si decide di accettare la richiesta di collaborazione pervenuta dal Comitato 

Organizzatore della “VI° Mostra Internazionale Città di Salerno 2021”, che 

si terrà nei giorni 17-24 ottobre. Si fa il punto sulle specialistiche (4) e le 

collaborazioni (3) assegnate, proponendosi di inviare le categorie del Club 

ai Comitati Organizzatori non appena ricevuto il benestare della 

Commissione Tecnica Ondulati e Psittacidi.  

- All’unanimità si decide che il Club richiederà alla Federazione uno spazio 

riservato presso i locali del Campionato Italiano di Ornitologia che, 

quest’anno, si svolgerà in Piacenza, nei giorni 11-19 dicembre. La gestione 

dello spazio summenzionato è stata offerta, per i giorni 17-19/12, ai soci 

Marco Barni e Dino Pocecco, che hanno accettato l’incarico.  

- Si è deliberata l’apertura di un conto corrente dedicato. I soci Nicola 

Giordano, Ruben Romano e Filippo Morrone, hanno ricevuto l’incarico di 

far pervenire, entro giovedì 22, preventivi da sottoporre al resto del 

Consiglio. 

- Si è fatto il punto sul Mondiale WBO che è programmato per il prossimo 

anno. Il Segretario Filippo Morrone riceve l’incarico di preparare una 

comunicazione da inviare ai possibili sponsor. 

- Iscrizioni: a maggioranza dei presenti, il Consiglio Direttivo delibera che la 

quota di iscrizione per l’annata 2021/2022, è fissata in euro 25. Le nuove 

iscrizioni partiranno da settembre 2021. 



- Si passa quindi a discutere circa la recente circolare della F.O.I. che, su 

istanza della Commissione Tecnica Ondulati e Psittacidi, ha imposto la 

riduzione del diametro degli anelli per gli ondulati di colore da 3,8 a 3,6. Il 

Consiglio Direttivo ha deciso di prescindere dalle questioni di merito (che 

potrebbero essere interpretate soggettivamente) e portare avanti invece 

una questione di principio: a oggi gli allevatori di ondulati di colore 

risulterebbero pressoché i soli, per quanto riguarda gli ondulati e psittacidi, 

a vedersi imposto un unico diametro anelli; risulterebbero dunque 

penalizzati rispetto agli allevatori di altri pappagalli, anche in 

considerazione del fatto che la morfologia degli ondulati non risulta ancora 

così stabile da giustificare, senza il rischio di una riduzione (più o meno 

numerosa) del numero di soggetti anellati e di conseguenza del numero di 

soggetti esposti nelle varie mostre, un diametro unico. Alla luce di tutto 

questo, il Consiglio Direttivo, all’unanimità, ha deciso di proporre, almeno 

per l’annata 2021/2022, la possibilità di anellare sia con anelli di diametro 

3,6, che con anelli di diametro 3,8, fermo restando il principio 

dell’inamovibilità dell’anello. Si è arrivati alla formulazione di una tale 

proposta tenendo conto anche del fatto che a settembre 2022 è fissato, in 

Italia, il mondiale W.B.O. per il quale tutte le “forze” della F.O.I. (Club, CTN, 

Ordine dei Giudici, Consiglio Federale e allevatori) dovrebbero essere 

chiamate a fornire il proprio supporto. 

 

Non essendoci altro da deliberare la riunione viene sciolta alle ore 16,30. 

 

 

Il Presidente C.A.D.O. 

Nicola Giordano 

 

Il Segretario C.A.D.O. 

Filippo Morrone 

 


